



Les internautes se questionnent régulièrement sur la sexualité de Brenda Biya, la fille unique du président Paul Biya.

Mais, samedi soir, la jeune femme de 26 ans a mis fin aux spéculations en publiant une photo qui est venue clore les débats sur les réseaux sociaux.

Sur son compte Instagram, Brenda Biya a partagé une photo intime où elle embrasse une femme qui serait sa compagne brésilienne.

La légende de l'image, succincte et directe, résume parfaitement l'attachement qu'elle éprouve pour cette dernière : **"Je suis folle de toi et je veux que le monde le sache Laoncita"**. Une déclaration d'amour qui a créé un énorme buzz sur les réseaux sociaux, où plus de 336 000 followers la suivent.

En publiant cette photo, Brenda Biya a répondu à toutes les rumeurs qui circulaient sur son statut de lesbienne. Elle a également pris l'occasion pour s'adresser aux médias camerounais qui, selon elle, ne cessent de parler d'elle sans jamais trouver quelque chose de nouveau à dire : **"Pourquoi tous les blogs et médias camerounais parlent encore de moi ? Changez de discours et trouvez autre chose à vous mettre sous la dent. C'est démodé !"**